



Viel Spaß mit dem Foto-Album:
Einreisebestimmungen

Einreisebestimmungen in unseren nächsten Anlaufhäfen

Für den Landgang in **Muscat (Sultanat von Oman)** erhaltet ihr beim Verlassen des Schiffes an der Gangway einen Landgangsausweis, welcher sichtbar zu tragen ist. Die Ausweise sind nur in Verbindung mit der Bordkarte gültig und werden bei Rückkehr von Land an der Gangway wieder eingesammelt. Wir möchten euch darauf aufmerksam machen, dass der Verlust seitens der örtlichen Behörden mit einer Gebühr von umgerechnet 10,00 Euro geahndet wird. Reisepässe werden nicht benötigt, da die Einreiseformalitäten für alle Passagiere von uns erledigt werden.

Für die Landgänge in den **Vereinigten Arabischen Emiraten (Fujairah, Abu Dhabi und Dubai)** benötigt ihr eine Kopie eures Reisepasses, die mit einem Schiffsstempel versehen sein muss, sowie eure Bordkarte. Die Ausgabe der Passkopien findet am Freitag, 15.12.06 von 20.00 bis 21.00 in der AIDA Bar auf Deck 8 statt. Bitte haltet eure Bordkarte zur Identifikation bereit. Die Passkopie muss bei allen Landgängen in den drei Häfen bereitgehalten werden.

In **Mina Sulman (Bahrain)** werden Landgangskarten an der Gangway ausgegeben und bei der Rückkehr von Land wieder eingesammelt. Auch hier sind die Ausweise nur in Verbindung mit der Bordkarte gültig. Reisepässe werden nicht benötigt.

Im gesamten Hafengebiet von Mina Sulman ist das Fotografieren behördlich strengstens untersagt.

Die Ausgabe der Reisepässe für alle Passagiere, die AIDAcara am Freitag verlassen, findet am Donnerstag, 21.12.06 von 20.00 bis 21.00 in der AIDA Bar auf Deck 8 statt. Bitte haltet eure Bordkarten zur Identifikation bereit.

Individuell abreisende Gäste, die nicht am Freitag nach Hause fliegen, sondern noch einen weiteren Aufenthalt in Dubai haben, werden gebeten, sich bis Mittwoch 21:00 an der Rezeption auf Deck 6 zu melden.

Wir wünschen euch erlebnisreiche Landgänge!



Tipps zum angepassten Auftreten im Mittleren Osten

Es ist sehr wichtig, dass Frauen in der Öffentlichkeit nicht zu knapp und enthüllend bekleidet sind. Insbesondere die Knie sind bedeckt zu halten. Die Toleranz ist in den einzelnen Zielgebieten unterschiedlich, daher ist es ratsam, grundsätzlich ein wenig konservativer als gewohnt gekleidet zu sein. Ein leichtes Tuch oder ein dünner Schal können nützlich sein, um ggf. den Kopf oder die Schultern zu bedecken. Ebenso ist es für Männer angebracht, lange Hosen und Hemden mit Ärmeln zu tragen.

Das öffentliche Zurschaustellen tiefer Zuneigung wie z.B. Küssen soll auf jeden Fall vermieden werden. Ebenso sollte man als Paar nicht zu eng umschlungen spazieren gehen.

Auf gar keinen Fall dürfen arabische Frauen in traditioneller Kleidung ohne deren Zustimmung fotografiert werden.

In Europa und anderen Teilen der Welt sind gleichgeschlechtliche Paare integriert und akzeptiert, in den Ländern des Mittleren Ostens ist das Gegenteil der Fall. Paare des gleichen Geschlechts werden nicht nur als anstößig betrachtet, Homosexualität unterliegt auch immer noch schlimmen Strafen. Zurückhaltung und dezentes Verhalten sind äußerst ratsam.

Es ist ein Vergehen, sich alkoholisiert in der Öffentlichkeit zu zeigen. Auffälliges Verhalten als Folge übertriebenen Alkoholkonsums kann schnell Probleme mit der Polizei mit sich bringen.

Der Besitz von Drogen und pornographischen Artikeln ist ein Vergehen. Es versteht sich von selbst, dass der Besitz insbesondere von Drogen große Probleme nach sich zieht.

Grundsätzlich muss man sich beim Landgang bewusst sein, dass das gesellschaftliche Leben in islamischen Ländern sehr viel traditioneller und konservativer ist als in Europa. Was in unseren Gefilden als normal oder zumindest tolerierbar erscheint, kann in den Zielgebieten als beleidigend und anstößig erachtet werden.

Wer sich mit diesem Wissen und entsprechender Zurückhaltung und Diskretion an Land begibt, wird garantiert eine schöne Zeit haben!



Hier können Sie Ihr eigenes **Foto-Album** *Pack&Go* erstellen:

packandgo.web.de

